

AIE realizó en tres versiones su 2º Encuentro Tecnológico Región del Bío Bío y Ñuble

Descentralizando como una estrategia clave que emerge para impulsar el desarrollo y atraer inversiones, la Asociación de la Industria Eléctrica-Electrónica de Chile, AIE, realizó distintos encuentros regionales enmarcados en el 2º Encuentro Tecnológico Región del Bío Bío y Ñuble, con el propósito de exponer capacidades tecnológicas y conocer tendencias en Tecnología, Energía, entre otros, reuniendo a reconocidos relatores, quienes darán a conocer principales desafíos tecnológicos que enfrentamos como sector.

- 19 de noviembre / Concepción (U. de Concepción)
- 20 de noviembre / Los Ángeles (AIEP)
- 21 de noviembre / Chillán (IP Virginio Gómez)



La actividad contó con la colaboración de U. de CONCEPCIÓN, AIEP LOS ÁNGELES e INSTITUTO VIRGINIO GÓMEZ CHILLÁN, y contó con el patrocinio de TECNOLOGÍA CHILENA, IEEE, CORFO, MINISTERIO DE CIENCIA, MACROZONA SUR, PESCADEROS INDUSTRIALES DEL BÍO BÍO, CPC BÍO BÍO, FECOMTUR, PORTAL AGRO CHILE, PORTAL INNOVACIÓN, REVISTA NUEVA MINERÍA Y ENERGÍA, Y REVISTA ELECTROINDUSTRIA.

Las empresas e instituciones auspiciadoras fueron: ETT, EUREKA, A&N, KOLFF, FRACTTAL, MICRO, SAPRI, INSTRUVALVE, RIEGEL, SYNOPSIS, COBCABLES, INTRONICA, INGESTROL y TECNOCONTROL.